

SOLUTION 22
LIQUID CLEANER & DESCALER
NETTOYEUR & DÉTARTRANT LIQUIDE



DANGER: Liquide corrosif et toxique. Cause des irritations ou des brûlures aux yeux et à la peau. Nocif en cas d'inhalation ou d'ingestion. Peut causer des maux de tête, de la nausée, des étourdissements, et d'autres effets nocifs sur le système nerveux central.

PRECAUTIONS: Ne pas avaler. Éviter le contact avec la peau et les yeux. Éviter de respirer les vapeurs. Garder hors de la portée des enfants.

PREMIERS SOINS: S'il y a contact oculaire rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 20 minutes. S'il y a contact avec la peau, rincer avec de l'eau pendant au moins 20 minutes. Si ingéré, NE PAS faire vomir. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 2 verres d'eau. Si inhalé, déplacer la victime à l'air frais. Obtenir IMMÉDIATEMENT de l'aide médicale.

DANGER: Corrosive and toxic liquid. May cause irritation or burns to eyes and skin. Harmful if inhaled or ingested. May cause headaches, nausea, dizziness and other toxic effects on central nervous system.

PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact to eyes & skin. Avoid breathing fumes. Keep out of reach of children.

FIRST AID: In case of eye contact, flush with water for at least 20 minutes. In case of skin contact rinse with water for at least 20 minutes. If inhaled, move victim to fresh air. If ingested, DO NOT induce vomiting. If victim is alert and not convulsing, give 2 glasses of water. Get medical attention IMMEDIATELY.

Pour plus d'informations, consulter la fiche signalétique Refer to material safety data sheet for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

LOT:

Industrial / institutional use - Read label before using



Liquid Cleaner & Descaler
Nettoyeur & détartrant liquide



Solution 22

1 L 4 L 5 L 20 L 205 L

SOLUTION 22

FONCTION: SOLUTION 22 formulation légèrement acide qui a un pouvoir nettoyant sur les dépôts minéraux, les taches de rouille et les résidus savonneux. SOLUTION 22 est un mélange d'agents tensio-actifs organiques, acide inorganique et solvants capables de nettoyer et détartrer le plastique, la porcelaine, carreaux, céramiques, ustensiles, lave vaisselles et d'autres surfaces dures non poreuses. Utilisé pour enlever les résidus de sel et calcaire, et les bavures de ciment et salpêtre d'entre les joints de grès, briques et carreaux muraux ou de plancher. le calcaire, la rouille et ternissure des cuves, réservoirs et d'autres surfaces en métal et en plastique et pour nettoyer les comptoirs et tables en aluminium et acier inoxydable. Aussi utilisé comme solution de trempage, inoffensif sur toute surface en métal et plastique, utilisé selon les indications. Ne pas utiliser sur des surfaces émaillées.

MODE D'EMPLOI: SOLUTION 22 peut être appliqué pur ou dilué avec l'eau: 1-80 pour saleté normale, 1-25 pour saleté tenace, avec une lavette propre ou une brosse résistante à l'acide. Ne pas utiliser dans des machines avec réservoirs en métal. Utilisez 1-130 par réservoir pour nettoyer de saleté normale. Utilisez 1-80 pour laver et polir, aluminium et acier, et rincez avec l'eau claire et sec.

FUNCTION: SOLUTION 22 is a blend of mild mineral based inorganic acids, organic wetting agents and solvents. The best cleaner and descaler for lime, rust film, tarnish, stone, scale, soap scum, organic dirt and grout from and between floor and wall tiles, vats, tanks, porcelain, utensils, dishwashing machines, metal, plastic and other non-porous hard surfaces. Also excellent for brightening dull aluminum and stainless steel table tops and counters, removing winter-abused salt and calcium stains from floors, saltpetre and concrete residues from brickwork. Safe to use on all metal and plastic surfaces, use as directed. Also used for inoffensive soak cleaning. Do not use SOLUTION 22 on porcelain enamel surfaces.

DIRECTIONS FOR USE: SOLUTION 22 may be applied pure or diluted with water 1-80 for normal soil, or 1-25 for heavy soil levels, with a clean mop or acid resistant brush. Do not use in auto floor scrubbers with metal-lined tanks. Use approximately 1-130 per tank to clean normal soils. Use 1-80 to wash and polish, aluminum and stainless, then rinse with clear water and dry.

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi



- PMS NOIR
- PMS 200
- PMS 2415

ESPACE SANS VERNIS
(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)